
蟹都汇大闸蟹 春节市场“小鲜肉”
“菏泽蟹都汇”还推出购买千元以上“蟹票”就有“大礼相送”的促销活动

蟹都汇服务电话：5366330 18853013737 专卖店地址；开发区中山东路169号蟹都汇店(赵家羊肉汤总店东行200米路北)

为迎接新春佳节，“蟹都汇”养殖创新，在
选址、水质、饵料、捕捞和运输方面严格要求，
经过多年专业技术团队倾心研发，蟹都汇有
机大闸蟹菏泽上市，一举突破冬蟹不如秋蟹
的传统，连续两年，为春节美食、礼品市场再
添新鲜味。2015年春节，蟹都汇再推具有决胜
品质的有机大闸蟹，不仅味美黄肥，脂膏肥
厚，而且只只青壳金毛，成为春节大闸蟹市场
上不可多得的“小鲜肉”。

再过十几天，春节就要到
了，而这些天，除了为自家采购
年货，春节期间去亲朋家拜年准
备礼物也成了头等大事。记者发
现，随着蟹都汇品牌的逐渐深入
人心，送“蟹都汇”大闸蟹的人更
是越来越多。而眼下，稀奇的大
闸蟹新新鲜鲜上市了，买券就可
以兑新蟹，所以，这些天，蟹都汇
的蟹券销售也异常火爆。据了
解，与往年相比，今年“蟹都汇”
的蟹券销售量直线上升。

据了解，“蟹都汇”2015年发
行的礼券面值有380元、600元、
1000元、2000元、3000元等不同

供顾客选购，能够满足市民不同
层次的消费需求。礼券采用进口
艺术纸精心印刷制作，还配有精
美的包装盒，十分精致体面，用
于送礼或自食都十分方便。

另外，为了满足爱蟹人的消
费需求，“蟹都汇”还准备了多款
高档、具有品位的礼盒、秘制的
蟹酒、蟹醋和便捷实用的食蟹工
具，正所谓：“一券在手，年货应
有尽有”。

一券在手 美味年货全有春节年货 蟹都汇领“鲜”一步
新年买蟹，吃的就是一

个“鲜”字，而如何能挑选到
新鲜、美味的产品确实关键。
在菏泽，提到蟹，就不得不提

“蟹中极品”蟹都汇，该品牌
精品大闸蟹以其不变的品质
和服务，成就了蟹都汇大闸
蟹独一无二的口感和尊贵地
位，尤其是新年推出的有机
大闸蟹，更是掷地有声：“冬
蟹堪比秋蟹美”！

冬季的大闸蟹真会比秋
季的鲜？“蟹都汇”菏泽负责
人黄总表示，别人家的大闸
蟹他不敢说，但“蟹都汇”的

大闸蟹绝对和秋季的蟹一样
鲜美。在追问下，黄总说出了
其中的原由，“蟹都汇”大闸
蟹之所以在冬季依旧保持秋
季的肥美不变，主要原因是
蟹都汇的大型养殖基地位于
大闸蟹的优质产区，同时养
殖过程中采取了公、母蟹分
开养殖的方法，延缓了螃蟹
的繁殖期，不仅蟹黄、蟹膏更
加丰富肥美，肉质也越发的
鲜甜美味。同时采用外贸选
蟹标准挑选出蟹中精品后，
立刻空运往全国各地专卖
店，所以才备受食客欢迎。

蟹都汇蟹票

再添新功能

在次，“蟹都汇”特别提醒消费者，今
年蟹票又多了一个新功能，不但可以领
取鲜美的大闸蟹，还可以领取世界海鲜
大礼包，真可谓是“礼在蟹都汇、尽享鲜
美味”。“蟹都汇”海鲜大礼包中，纯天然的

优质澳洲鲍鱼、波士顿龙虾、极品大扇
贝、冰岛海参斑、阿拉斯加帝王蟹、辽东
海参、东海生态大黄鱼、深海大明虾等优
质海鲜一应俱全，让您的美味生活无

“蟹”可击。

菏泽蟹都汇
期待你的光临
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本报菏泽2月3日讯(记者
张建丽) 3日下午，菏泽市第十
八届人民代表大会第四次会议
预备会议在菏泽大剧院举行。市
人大常委会党组书记、第一副主
任杨永昌主持会议。会议选举产
生了菏泽市第十八届人民代表
大会第四次会议主席团和秘书
长，通过了会议议程(草案)、计
划预算审查委员会名单(草案)、

议案审查委员会名单(草案)。
会上，杨永昌指出，市十八

届人大四次会议是在全市上下
深入学习贯彻党的十八大和十
八届三中、四中全会精神，主动
适应新常态，全力推动菏泽科学
赶超新形势下召开的一次重要
会议。本次大会的主要任务是听
取和审议市人民政府、市人大常
委会、市中级人民法院和市人民

检察院工作报告，审查、批准菏
泽市2014年国民经济和社会发展
计划执行情况的报告与2015年计
划，审查菏泽市2014年预算执行
情况的报告和2015年预算草案、
批准菏泽市2014年市级预算执行
情况的报告和2015年市级预算，
并分别作出相应的决议。

另外，菏泽市十八届人大四次
会议还将补选市十八届人大常委

会主任、市人民政府市长、市人民
检察院检察长和市十八届人大常
委会组成人员，表决通过市十八届
人大各专门委员会组成人员。

就代表提出议案和建议、批
评、意见等问题，杨永昌明确向
代表提出了要求。代表提出议
案，其内容属于市人民代表大会
职权范围内的重大事项，联名提
出议案要10人以上，并在大会主

席团确定的截止时间前提交。在
本次大会期间，将举行代表建议
办理情况票决会议，组织百名代
表对市十八届人大三次会议提
出的10件重点代表建议办理情
况进行票决。票决结果将在媒体
上公布，以接受社会监督。

记者了解到，今日9时，菏泽
市第十八届人民代表大会第四
次会议将在菏泽大剧院举行。

菏泽市十八届人大四次会议举行预备会议

准准备备工工作作已已就就绪绪，，今今日日正正式式开开幕幕

3日下午，政协委员们开始分组讨论中共
菏泽市委领导同志的讲话，审议政协第十四届
菏泽市委员会常务委员会工作报告、提案工作
情况的报告，市政协十四届四次会议选举办法
(草案)，总监票人、监票人名单(草案)，市政协常
务委员候选人名单(草案)。图为教育组的委员
们正在展开热烈而详细的讨论。

本报记者 邓兴宇 摄影报道

畅所欲言
有你有我：关于银行运钞

车乱拉警笛应该管管啦。
光恒：我认为咱们菏泽的

东部开发区和西部的高新区，
发展太不协调了，西部地区发
展的步子太慢了，中华西路公
路两侧没有绿化，亮化，公路
沿途两侧村庄影响市容。

帅哥：在市图书馆阅览室
发现有被损坏的图书，图书被
读者借走后要加以保护，而不
要成为图书的终结者。

花香：低保户能否凭借低
保本免费乘坐公交。

亲亲小猪：公共自行车能够
惠及更多市民，像广州路等位置
应设置公共自行车借车点。

本报记者 李德领
对话菏泽市政协委员刘建国，他的提案催生菏泽有了公共自行车

继继续续完完善善服服务务 合合理理设设置置网网点点
本报记者 景佳 李贺

菏泽市政协委员刘建国是
一名检察长。今天菏泽街头穿
梭的这么多便民自行车，跟他
可是不无关系。正是他在菏泽
两会上三提“建立菏泽自行车
公共租赁服务体系”，促使菏泽
开展公共自行车便民服务。

记者：当初，如何想到关注
这个层面的？

刘建国：随着菏泽经济发
展和城市化进程的加快，我们
都能感受到，现有城市交通的
缺陷及快速增长的机动车保有
量、人均不足的城市道路、不完

善的停车系统等造成菏泽越来
越拥堵，而建立自行车公共租
赁服务体系不失为一种缓解城
市交通压力的可行选择。再就
是我出差在外也看到，外省市
比如北京、杭州、宁波等地，公
共自行车都已经开展起来了。
后来通过深入调研，感觉在菏
泽具备可行性，就提出来了。

记者：当初在提案的设想
是否都已变成现实？

刘建国：当初设想是购置
统一制式的自行车，安置在公
交车站附近，“乘客”可通过电
子租赁系统，使用购买的“租车
卡”有偿使用。而政府在实际操

作过程中考虑得更加细致。
记者：您对当下公共自行

车的布局满意吗？
刘建国：总体是满意的。但

做好这项工作的关键，还在于
政府职能部门的服务、管理和
政策。我建议政府职能部门进
一步把服务跟上去，以服务骑
自行车的人为目的，完善我们
的服务。现在网点基本建成，但
看起来还需要进一步增建，有
些网点设置的也不够合理。但
我从市政府今年工作报告征求
意见稿看到，今年市里还会继
续增加公共自行车网点布局和
自行车数量。

小纸条选登：

即日起，本报将继续开通
“捎话上两会”栏目。听取您的
意见、建议和愿望，从中选择
具有代表性和建设性的建议，
转交到代表、委员们手中，向
即将召开的市“两会”提交。

本报“捎话上两会”栏目
参与方式：

即日起，您可将自己的看
法及建议，发新浪微博或腾讯
微博@今日菏泽；关注今日菏
泽微信公众平：qlwbhz，发送
微信即可；也可以拨打电话
6330000提出您的建议。

刘建国正在接受本报记者采访。
本报记者 邓兴宇 摄
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